

Sehr geehrte Bürgermeisterinnen und Bürgermeister!

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!



---

## POLIZEILICHE KRIMINALSTATISTIK 2018

Eisenstadt, 2. Mai 2019

Wie die Zahlen der aktuellen Kriminalstatistik des Innenministeriums beweisen, ist das Burgenland nach wie vor das sicherste Bundesland Österreichs. Die Polizistinnen und Polizisten im Burgenland leisten mit ihrem täglichen Einsatz den größten Beitrag für Ihre Sicherheit. In Erfüllung ihrer Aufgaben sind die Kolleginnen und Kollegen aber auf die Mithilfe und Mitwirkung der Bevölkerung angewiesen. Durch Ihre Beiträge unter dem Titel „Hinsehen statt Wegschauen“ leisten Sie einen wichtigen Beitrag zur Sicherheit.

Ich möchte das erfolgreiche Abschneiden des Burgenlandes in Punkto Sicherheit zum Anlass nehmen, mich bei allen Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern sowie allen Burgenländerinnen und Burgenländer für die Zusammenarbeit im Jahr 2018 zu bedanken.

In Bezug auf die angezeigten Fälle hat das Burgenland im Zehnjahresvergleich die beste Kriminalstatistik erreicht. Mit insgesamt 8.748 angezeigten Delikten blieb man deutlich unter der angepeilten Marke von 10.000 Delikten. Dies bedeutet im Vergleich zum Jahr 2017 ein Minus von 9,5 Prozent bei den angezeigten Fällen. Auch ist es gelungen, im Vergleichszeitraum zum Jahr 2017 die Aufklärungsquote um vier Prozent, von 54,6 auf 58,5 Prozent zu steigern.

Der Bezirk Oberpullendorf hat um 122 Straftaten weniger zu verzeichnen, das entspricht einem Minus von 15,5 %. Die Aufklärungsquote liegt bei 59,1 %, was einem leichten Rückgang von 1,4 % entspricht.

Damit wir auch in Zukunft gemeinsam die Herausforderungen für ein sicheres Burgenland erfolgreich bewältigen, darf ich Sie weiterhin um Ihre Unterstützung ersuchen.

Mit einem herzlichen Dankeschön und den besten Wünschen für die Zukunft verbleibe ich als Ihr Landespolizeidirektor

Mit besten Grüßen  
  
Mag. Martin Huber  
Der Landespolizeidirektor